



## CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung des Stadtbezirks Ehrenfeld

Herrn Bezirksbürgermeister  
Josef Wirges  
Bezirksrathaus Ehrenfeld

50825 Köln

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters  
Rathaus

50667 Köln

5.10.2012

### **Prüfantrag: Benennung eines Parks nach Pastor Hieronymi**

Sehr geehrter Bezirksbürgermeister, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet Sie, folgenden **Prüfantrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld zu setzen:

Die Bezirksvertretung beauftragt die Verwaltung zu prüfen, ob man den Park zwischen Frohnhofstraße (Schützenheim), Richtung Sandweg, bis rechts zur Rochusstraße, für Herrn Pastor Hieronymi namentlich widmen kann.

### **Begründung:**

Die Benennung einer Straße in Bickendorf / Ossendorf gestaltet sich schwierig, da es kaum noch Planstraßen gibt, die noch nicht namentlich erfasst sind. Außerdem ist dies oftmals mit erforderlichen Änderungen für Adressen und Personalien der Anwohner/innen verbunden, die selten zumutbar sind. Der Helmholtzplatz wurde deshalb zur Umbenennung vom Zentralen Namensarchiv nicht freigegeben. Die vorgeschlagene Alternative, die Fläche vor dem Spielplatz an der Jüssenstraße / Am Nußberger Pfad zu widmen, wäre zu überlegen, allerdings haben wir erfahren, dass Herr Pastor Hieronymi hier nicht selbst, sondern sein Bruder dort gewohnt haben soll. Außerdem liegt dieser Platz nicht nah genug im Wirkungskreis seiner pastoralen beruflichen Amtszeit und ist aufgrund der kleinen Fläche unserer Meinung nach, nicht würdigend genug im Rückblick des verdienstvollen Wirkens von Pastor Hieronymi. Der Park in dem oben genannten Bereich verbindet nicht nur räumlich die drei Pfarreien, in denen Pastor Hieronymi in seiner Amtszeit tätig war, sondern hat viel dazu beigetragen, dass die damaligen Jugendlichen mit Freizeitangeboten positiv gefördert wurden. Pastor Hieronymi hat in diesem Park die ersten Freizeitlager ins Leben gerufen und dafür gesorgt, dass ein kleines Vereinsheim errichtet wurde, das seitdem der Sportverein DJK Roland West nutzt. Da der Park, laut unserer Recherche, bisher namentlich nicht erfasst ist, könnte dieser ggf. für eine Benennung in Frage kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Kaiser  
Fraktionsvorsitzende

Peter Zaun  
stellvertr. Fraktionsvorsitzender